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Sorocaba, 21 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1337/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel  Moreira  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  informações  sobre  a

implementação  do  novo  sistema  de  coleta  seletiva  de  materiais  recicláveis  em  Sorocaba,

informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria de Meio Ambiente,

Proteção e Bem-Estar Animal, o novo sistema de gestão de resíduos sólidos, no tocante à coleta

seletiva,  que  será  implantado  pela  Prefeitura,  encontra-se  em fase  de  estudos,  porém,  até  o

momento, não há um modelo definido para implantação. Sendo assim, ficam prejudicados os

esclarecimentos pontuais solicitados pelo vereador.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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